

Económicas

Órgano Informativo de la
Facultad de Economía de la
Corporación Universitaria de la Costa

CUC

CONSEJO EDITORIAL

Principales: Max Rodríguez
Alvaro Munárriz
Javier González
Marcos Escalante
Francisco Espinoza

Director: Ramiro Moreno

CONSEJO DE REDACCION

Víctor Moré
Víctor Camacho

Editor: Carlos Llanos DíazGranados

Impresores: Artes Gráficas ACO

CONTENIDO

4. La Economía, un enfoque multidisciplinario
8. La Educación Superior en Colombia: Un caso de Desequilibrio
12. Evolución de la Economía Mundial
16. Régimen Cambiario
18. El Municipio y su aporte al Desarrollo Económico y Social
20. Especialización y Desempleo
22. A propósito de la discusión sobre la Ciudadela Simón Bolívar
25. Más sobre Salamanca
28. La Lisa, un huésped de lagunas dulces
30. Notas Breves
34. Noti-CUC

Editorial

TECNICAS DE PROGRAMACION Y EVALUACION CURRICULAR

En la última semana de agosto, la Facultad de Economía de la Corporación Universitaria de la Costa, realizó un seminario sobre planeamiento curricular y aplicación de modernas tecnologías al diseño instruccional.

La asistencia numerosa y destacada, mostró el interés para elevar la capacidad de transmisión de contenidos y utilización de planes actualizados para conseguir etapas de sub-objetivos y objetivos terminales claramente señalados.

Dentro de los conceptos modernos de currículum integrado al ambiente socio económico y centrado en las necesidades del alumno, fué indudablemente un acierto el seminario y sus resultados provechosos y prácticos.

El Rector de la Universidad, los Decanos de Economía y Derecho, profesores de tiempo completo y catedráticos, asistieron y participaron en el Seminario dictado por el profesor Julio Torres, logrando adelantar notoriamente en las técnicas para planeación adecuada, elevando el nivel académico y el proceso enseñanza aprendizaje, que al final redunda en beneficio de la Universidad y en lograr como objetivo terminal mejores profesionales en el aspecto técnico y ético.

Con la planeación del Seminario, la Facultad de Economía ha demostrado el interés en las actividades en procura de mejoría para la Universidad, facilitando el acceso a estos cursos y seminarios al profesorado e integrándolo en la motivación para la aplicación de modernas técnicas en el sistema didáctico en la enseñanza superior.

Para el mes de octubre se planea, realizar otro seminario esta vez sobre temas de desarrollo del diseño instruccional, evaluación, diagrama de flujo y control de calidad de los modelos didácticos y modulos instruccionales, esperándose que tendrá tan nutrida acogida como el realizado a fines de agosto ■